



# **ALIANZA DE MEDIOS MX CONDENA EL ASESINATO DE CALLETANO DE JESÚS GUERRERO**

La Alianza de Medios MX condena enérgicamente el asesinato del periodista Calletano de Jesús Guerrero, subdirector del medio Global México, ocurrido el viernes 17 de enero en Teoloyucan, Estado de México.

Este crimen resulta aún más preocupante dado que Calletano era beneficiario del Mecanismo Federal de Protección a Periodistas, lo que subraya la insuficiencia de las medidas para garantizar la seguridad de quienes ejercen el periodismo. Llamamos a las autoridades una revisión urgente y exhaustiva de estos esquemas.

Reiteramos nuestro llamado a las autoridades locales y federales para que esclarezcan este crimen, identifiquen a los responsables y los sometan a la justicia.

Asimismo, instamos al Estado mexicano a garantizar la seguridad de los familiares del periodista, así como de los demás beneficiarios de medidas de protección que enfrentan riesgos similares.

La Alianza de Medios MX seguirá trabajando en la defensa de la libertad de prensa y el fortalecimiento de las condiciones para el ejercicio del periodismo en México. La seguridad de los periodistas debe ser una prioridad, y el Estado tiene la responsabilidad de proteger este derecho fundamental de manera efectiva y transparente.

